

EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

OFICINAS: REAL, 6L

Suscripción: Almeria: 1'50 ptas. al mes
Provincia: 5 ptas. trimestre.

La correspondencia al Director de
EL REGIONAL: Antonio Galdeano.

AL PÚBLICO

En virtud de conceptos inexactos que viene propagando por la prensa y circulares el Agente de quintas de Guadalajara D. Antonio Bixaren, con el fin, sin duda, de intentar el desprecio contra empresas que tienen acreditado hasta la evidencia el exacto cumplimiento de sus compromisos en miles de contrataciones durante veintiún reemplazos, D. Manuel Castanera ha recurrido a los Tribunales de justicia, presentando la correspondiente querella criminal contra el D. Antonio Bixaren y demás que resulten responsables.

CENTRO GENERAL DE QUINTAS **Manuel Castanera Esteban**

PROPIETARIO, CAPITALISTA Y RENTISTA

2º reemplazo de contratación de la suerte del soldado

La casa que más redenciones y substituciones ha hecho en toda España y la que más garantía posee, tanto en fincas como en metálico, a responder de su exacto cumplimiento

Esta casa garantiza la redención como ninguna otra puesto que al hacer los contratos los interesados deposita á todos aquéllos que lo deseen 700 ptas. de subvención particular en el Banco de Crédito de Zaragoza, que con las 8'0 pesetas del interés suman las 1.500 pesetas, importe de la redención á metálico. Esta garantía ninguna otra casa de España la facilita á los interesados.

Verifica toda clase de contratación-redención del servicio de las armas, antes de verificarse los sorteos, de los meses correspondientes á las Regiones militares 2º, 3º, 4º, 5º y 6º, ó sea á todos aquellos quintas alistados para el próximo reemplazo del año 1905 de las provincias de Alicante, Almeria, Ávila, Barcelona, Bilbao, Burgos, Castellón de la Plana, Ciudad Real, Gerona, Granada, Guadalajara, Huesca, Lérida, Legulejo, Málaga, Murcia, Navarra, Salamanca, Santander, San Sebastián, Segovia, Sevilla, Soria, Tarragona, Teruel, Valladolid, Vitoria, Zamora y Zaragoza.

CLASES DE REDENCION

1º Por 800 pesetas verifica antes del sorteo el seguro llamado á todo evento PRIMA FIJA, esto es, sin riesgo alguno, quedando el contratado libre del servicio de las armas, por medio de la redención á metálico por las Cajas del Estado; sin que tenga el contrato que hacer ninguna desembolso por concepto alguno.

2º Verifica también el seguro á pagar en dos plazos, ó sea en 840 pesetas; 540 que entregará el interesado al hacer el contrato y las 300 restantes las pagará el dia 30 de Agosto del año 1905.

Todos los interesados de las 34 provincias antes citadas conocen muy bien las grandes garantías de este Centro general, y prueba de ello es las 2.758 operaciones de redención substitución que se verificarán á los interesados en el último reemplazo de 1904, todas ellas á prima fija.

Oficinas: calle Pradilla, n.º 34 (Torrero) Zaragoza. Dirección telegráfica y telefónica: Castanera Zaragoza.

Depósitos y cuentas corrientes en los Bancos de España y Crédito; en Zaragoza; y en Pamplona, en el Crédito Navarro y Banco de España.

Representante en Almeria

D. Francisco Lopez

Oficinas: Real, 57.

LA BANDERA

Consejo General de Redenciones

Representantes banqueros en todas las capitales y principales poblaciones de España

Director, D. FRANCISCO CRENUDA Y PIANAS. Autorizado por poderes por R. O. 24 Junio 1885

CONSEJO GENERAL DE ADMINISTRACIÓN, CONSTITUIDO POR LAS 47 CAPITALES DE PROVINCIA DE ESPAÑA.

Dirección y Administración general, Encomienda, 15, pral. dcha.

SEGUROS Á PRIMA FIJA

Depósito 775 ptas. comisión e impuestos 50 ptas

SEGUROS Á PLAZOS

DEPÓSITO 325 PESETAS

Esta Empresa, para que el seguro esté al alcance de todas las fortunas y clases, establece los

SEGUROS Á PRIMA MUTUA

Depósito 500 ptas. comisión e impuestos 50 ptas

CONTRA-SEGUROS

Cuota única que debe satisfacer, 50 pesetas.

NOTA: Esta Empresa faculta á sus aseguradores, para que hagan los depósitos en la Sucursal del Banco de España, casa de Banca ó Comercio, y no exige como otras, que se remita á la Dirección.

Para más detalles, diríjanse en Almeria, al Representante D. J. Telesforo Rodríguez, Gobernación de San Pedro.

IMPRESIONES

La gente política anda resulsa y hace vaticinios acerca del resultado que pueda dar el nuevo Gobierno.

Sea lo que quiera, los cambios políticos se suceden en España con extraordinaria rapidez, como si el gobernar fuera obra de un momento y la implantación y desarrollo de un programa político fuera cuestión de pocos meses.

Así estamos; sin orientación coincida, políticamente hablando, y lo que es más grave sin poder solucionar aquellos problemas económicos, indispensables á la vida del Estado.

Y lo que ocurre en las cárceles y gabinetes de la nación, se refleja en sus municipios y Diputaciones provinciales. Muchos ejemplos puieron citarse como el de Almeria, todavía sin resolver.

Si hay un partido fuerte y con soluciones, venga en buena hora llámasse liberal ó democrático; pero venga con aquellas garantías de estabilidad, necesarias e indispensables para desembolver su programa.

Una cosa, á nuestro entender se opone á la realización de sostener las situaciones políticas: las ambiciones personales y la falta de conocimiento ó de poco patriotismo de los que gobiernan.

Sabemos todos que una nación se gasta y pierde en su progreso material y moral con los continuos cambios políticos, y, sin embargo, como de la política todo lo esperamos, queremos que se cambie de gobierno conforme á las necesidades de los bandos turnantes que todo lo esperan del destino político que se le otorgara con el cambio de situación.

Nuestros gobernantes, aún á trágica de perder algunos agentes electorales, debieran tener unanimidad de criterio, para sostener á todo gobierno, cuya gestión fuera provechosa para el progreso y engrandecimiento de la patria.

La muerte del guerrillero

(NARRACION)

La luz levemente sonrojada de un sebeble crepusculo comenzaba á dibujar montes, valles y horizontes, cuando en la cumbre de Respruch, destaca la vigorosa silueta de Kairgo, el tiroles, el cazador incomparable, terror del Aguila y alma de la insurrección de aquel quebrado y poético suelo, entra los napoleónicos soldados.

La noche le sorprendió al trepar á la montaña, y en medio de la oscura cerrazón, despistado y perdido, tendiese al azar en aquel suel riscoso, teatro de sus hazañas venatorias. El dia, que asomaba por momentos, prometía ser admirable. Nada era comparable á la claridad del cielo, á la serenidad augusto de la atmósfera. Un airoso juguete y fresco corría por valles y cañadas, haciendo echar, con una especie de perezosa destilidad los bosques de cañas, que bordeaban las orillas del rumoroso río. La Naturaleza, después de su sueño, levantaba orgullosa, engalanada, feliz, derramando el bien por los ámbitos, en oleadas de aire purísimo perfumado y embriagador. Kairgo enarcando sus brazos de hierro, y sacudiendo la pezuña con energéticos bostezos, aspiraba con fruición el aircillo matinal, que agitaba los bucles leonados de su hermosa cabeza. Kairgo era uno de esos hombres completos y vigorosos que parecen montaña y son como ella grandes y altivos. Sano de cuerpo y de espíritu, era lo suficientemente sabio, para comprender el bien, el trabajo y el amor á la patria, y lo suficientemente ignorante, para no conocer el vicio, la mentira conveniente y el doble. Desde niño, había luchado noblemente con la adversidad. La desgracia le perdió. Rápidamente la sobriedad y le sublimó el sacrificio. No conocía el miedo. Había tantas veces luchado con el Aguila y visto tan cerca de su pecho las bayonetras de los soldados del Emperador. Vivía, tranquilo y dichoso con el producto de las piezas que mataba y disponiéndose á cumplir su destino con el de una bella hija, que diera digna de él, cuando el ejército francés penetró, con atrevida plena, en aquellas sagradas cimas, que desde los romanos no había hollado pueblo.

Al cabo de una hora de marcha, paró y esperó. A su derecha alzaba la montaña con su frente de piedra, incisa al suelo como un gigante doblado por el remordimiento. A su izquierda, estaba la llanura desolada en negriscia; yermo de horror engendrado por el monstruo de la guerra. En frente de sí tenía el río, engrosado por los deshielos, rugiente y majestuoso, bañando las rocas y salpicando de espuma los árboles incrustados en su cauce. De pronto Kairgo se puso en pie, y requirió con pronta mano su escopeta. Por la falda de la montaña desceñían muchos, muchos granaderos, que, sin duda, le buscaban. Agazapó tras un arbusto y montó su escopeta. La fatalidad, bajo la forma de un paro de las avanzadas desconfiadas, y en breve, una granizada de balas cayó sobre él, hiriendo y acribillando el grueso tronco que le ocupaba. Kairgo disparó su carabina, hasta agotar sus municiones y contó los

AZUFRE

DE LA
Compañía France-Española

Sublimado, refinado molido. Son los mejores que se conocen.

PARA INFORMES

Juan Rodriguez Burges

Pza de Canalejas, (antes Flores), 4.

extraño. Y el bravo tirési aplazó su proyecto, olvidóse de su escuado y de sus luchas con el Aguila y bajando á la ciudad, pidió ser alistado como guerrillero, lo que no consiguió por sobra de miedo de las entesas autoridades, que no se atrevían á defenderse.

Entonces resolvió ser útil á su patria por su cuenta y riesgo, y, aseado. Viratorio, formó un batallón de montañeses y atrincheróse en aquellas montañas convertidas por su valor y astucia, en poderosas fortalezas. Llegaron noticias del general francés las hazañas, casi mitológicas del Empecinado del Tirol, y ofreció una buena suma á quien lo pescara vivo ó muerto. Pero en vano. Los granaderos de las Pirámides, que no conocieron el miedo jamás, lanzáronse en su busca; pero cayeron en cuchillos emboscados y fueron muertos heridos; los supervivientes dijeron al general que era imposible vencer ó coger á aquel hombre que tenía la ligereza de la cabra, la sagacidad de la zorra y el valor del León. Herido en su orgullo de militar aguerrido, el general dispuso ir en persona, en subuscas; y, tras una edición de encuentros y marchas titánicas, logró sorprender su partida y desbaratarla por completo. Kairgo logró escapar y después de dos días de vertiginoso correr, burló á sus enemigos y refugio se en la montaña grande, como el laberinto á la eminencia central de aquella apretada cordillera. Y allí le sorprendió la noche, y allí se encontraba al rayar el día, reparadas sus fuerzas y sole, terriblemente solo, pero acompañado de su energía moral que tenía la fuerza de un ejército.

Kairgo vencido el sopor que le dominaba, dió algunos saltos para asegurarse de su vigor físico y después, miró en derredor suyo. Lo que vió era bien triste. Soledad que espantaba, campos marchítos, miedos desatados, caseríos en ruinas; el fantasma sangriento de la guerra cobijaba bajo sus negras alas aquél hermoso trozo de Austria, antes tan bell, tan pletórico y tan feliz.

Kairgo conmovido, sintió sus ojos humedecidos y su noble pensamiento, evocando días más dichosos, se despidió con muda eloquencia de su barraza y su perro, de sus compañeros muertos con honor, de su hermosa novia, sacrificada quizás en aras del libertinaje de los invasores diabólicos. Pero en breve reaccionó su espíritu. Una rabia feraz, un deseo de venganza sin límites, clavóse en su alma agujoneándole; y, tomó una resolución, descendió por la montaña con paso firme, sin mirar atrás, ora saltando, ora corriendo, andaz, magnífico en su carrera, obsesionado por ideas de venganza y desplanto á revolverse en lid heroica contra el miserable destino, que en tan dura ocasión le abandonara.

Al cabo de una hora de marcha, paró y esperó. A su derecha alzaba la montaña con su frente de piedra, incisa al suelo como un gigante doblado por el remordimiento. A su izquierda, estaba la llanura desolada en negriscia; yermo de horror engendrado por el monstruo de la guerra. En frente de sí tenía el río, engrosado por los deshielos, rugiente y majestuoso, bañando las rocas y salpicando de espuma los árboles incrustados en su cauce. De pronto Kairgo se puso en pie, y requirió con pronta mano su escopeta. Por la falda de la montaña desceñían muchos, muchos granaderos, que, sin duda,

le buscaban. Agazapó tras un arbusto y montó su escopeta. La fatalidad, bajo la forma de un paro de las avanzadas desconfiadas, y en breve, una granizada de balas cayó sobre él, hiriendo y acribillando el grueso tronco que le ocupaba. Kairgo disparó su carabina, hasta agotar sus municiones y contó los

PARA LOS CÉLIBES

Já qué edad d-be

C-sarse el hombre?

Sobre este tema, siempre interesante y oportuno, disertó hace poco el profesor Chalmers Mitchell, de University College, de Londres.

El sabio inglés, en concordancia con otra eminencia médica, el doctor McHnicard, de Moseou, opina que el hombre debe contraer matrimonio en edad mucho más juvenil de lo que acostumbra hacerlo actualmente, obligado á un considerable atraso por las circunstancias sociales y el sistema de la educación imperante.

Chalmers Mitchell se siente impulsado á dar semejante consejo por considerar que así el hombre acabaría cuanto antes con las distracciones del amor, y una vez eliminada esta preocupación, sobrarían los mejores días de la vida para dedicarse con el debido ahínco á los problemas más serios de la vida.

No faltaba quien compártase esta disertación del profesor londinense estableciendo la pregunta respecto á la diferencia de edad que habrá de existir entre el hombre y la mujer al contraer matrimonio.

La contestación es curiosísima, pues para la solución de este problema se aconseja emplear una simple fórmula matemática, la cual, adaptada á las más diversas edades, presenta para todas ellas soluciones adecuadas y satisfactorias.

Indícase con x la edad del hombre y con y la edad de la mujer.

Para saber cuántos años ha de tener una mujer para armonizar en edad con la edad conocida ya del hombre, basta plantear la fórmula $x^2 + 7$. Supongamos que el hombre tiene 30 años; la edad de la mujer habrá de ser $x^2 + 7$ igual á 30, igual a 15, más 7 igual á 22 años.

Esta fórmula resulta justa también al emplearla para los límites extremos de las edades. La elegida de un joven de 22 años habrá de contar $22^2 + 7$ igual á 18 años; y un hombre de 60 podrá esperar aún á la mano de una joven de 37, según la fórmula de $60^2 + 7$ igual á 37.

Quinta 1.905

Para redimirse del servicio activo por 750 pesetas
y 50 más acudan á

- Tercuato Sanchez - Reina 14, bis.
Tercuato Sanchez - Es apoderado para la provincia
Tercuato Sanchez - Acepta depósitos, Casas de Banca.
Tercuato Sanchez - en Comercio.
Tercuato Sanchez - en casas particulares.
Tercuato Sanchez - Contrata por La General en España.
Tercuato Sanchez - hace 15 años , , ,
Tercuato Sanchez - No interesa nada por consultas.
Tercuato Sanchez - Facilita noticias.
Tercuato Sanchez - Deja aquí los depósitos.
Tercuato Sanchez - Levanta los depósitos para hacer las redenciones.
Tercuato Sanchez - Levanta los depósitos cuando son declarados excedentes de cupo.
Tercuato Sanchez - Acepta el compromiso por 12 años.

Si, al contrario, la mujer desea saber qué edad casaría mejor con la suya, habrá de emplear la fórmula $y/7$ multiplicado por 2, poniendo en lugar de la y la propia edad. Evidentemente, tiene 24 años; su futuro marido habrá, pues, de tener 24 menos 7 igual a 17 multiplicado por 2 igual a 34. Resita busca novio ya á la edad de 16 años; según la fórmula en cuestión 16 menos 7 igual a 9 multiplicado por 2, habrá de escoger un mozalbete de 18 años. Baldomera no piensa elegir un protector hasta haber llegado á la edad de 40 años; el elegido habrá de llevar, pues, la respetable carga de 66 inviernos.

Las narices de Mozart

Cierto dia dijo Haydn á Mozart lo siguiente:

—Veamos si es usted capaz de componer un trozo que no toque yo á primera vista. ¡Apuesta usted á que no lo hace?

Aceptó Mozart la apuesta, y cinco minutos después presentó á su maestro un trozo de música que le dejó maravillado. Al mismo tiempo le decía:

—Aquí tiene usted un trozo que no podrá tocar, y yo sí. ¡Pruebe usted, maestro!

Echóse Haydn á reír de las pretensiones de su discípulo, y se puso al piano, colocando previamente en el atril la música escrita por su discípulo. Era tan sencilla, que llevando los dedos por el teclado, empezó á tocarla sin la menor dificultad; pero al llegar á la mitad, paró de repente, contrariado, exclamando:

—Qué quiere decir esto, Wolfgang? Mis manos llegan perfectamente á todo el teclado, y sin embargo, aquí hay una nota que no puedo dar. Este es un trozo que no puede tocar nadie. ¡Ni el mismo que lo ha compuesto!

Sorrió Mozart, y sentóse á su vez al piano, empezando á tocar con habilidad y maestría el trozo que Haydn había ejecutado, más la parte que su maestro consideraba imposible.

Haydn quedó con la boca abierta; pero la cosa tiene fácil explicación.

Mozart estaba dotado de una nariz enorme, y al llegar al paso difícil, teniendo cada mano en un extremo diferente del teclado, se inclinó de improviso, y atacó la nota con la punta de la nariz, haciendo creer á su maestro que tenía una prodigiosa habilidad, no se fiada ni por él mismo.

Echóse Haydn á reír al descubrir el secreto, confesando francamente que había perdido la apuesta y declarando que hasta en lo físico la Naturaleza había dotado á su discípulo de unas facultades verdaderamente extraordinarias.

Notas bibliográficas

Hemos recibido la Escalilla mensual del arma de Infantería, correspondiente al mes de Diciembre de 1904 que se ha puesto á la venta al precio de una peseta.

Forma un volumen de unas 200 páginas, figurando todos los jefes y oficiales de la escala activa de Infantería con sus destinos y puesto ó número que les corresponde en su empleo.

En el apéndice se expresa el punto de residencia de los regimientos, batallones, reservas y zonas.

Los pedidos pueden hacerse á su autor el Comandante Escrivano, Pozo, 4, Madrid, quien también admite suscripciones trimestrales al precio de 1'50 pesetas.

* * *

Hemos recibido el número primero de la Revista moral, científica y literaria que con el título *Biblioteca Moral e Instructiva de la Familia*, ha empezado a publicarse en la ciudad de Granada.

No pudo ser más interesante y económico el texto del número de referencia, conteniendo estupendos trabajos de

Profesor de piano

Habiéndose quedado en Almería al frente del negocio que tenía montado en esta capital el infeliz maestro D. Adolfo Montero (q. e. p. d.), su hermano el distinguido profesor de piano de Granada, D. José Montero Gallegos, tiene el honor de poner en conocimiento de la distinguida clientela de aquél, que seguirá desempeñando con el mayor celo el interés toda clase de trabajos de afinaciones y reparaciones de pianos y órganos y todo cuanto se refiere á instrumentos de música.

Así mismo, y agraciando en lo que vale el ofrecimiento de la mayoría de las lecciones del malogrado D. Adolfo principiarán desde 1.º de Febrero todas las que han dejado nota en su domicilio P. de Ste. Domingo, 11, é igualmente las que avisen de ahora en adelante.

Hasta fin de mes los encargos á la calle de Alvarez de Castro núm. 6.

AUDIENCIA

He aquí las causas que se verán en nuestra Audiencia, durante la semana entrante.

SECCIÓN PRIMERA

Días 30 y 31.—Causa del Juzgado de Almería, contra Juan Gomez Gomez y censores, por robo.

Abogados, Sres. Perez Gallarde, Martinez Vazquez y Portal, procuradores Sres. Garcia Lopez, Navarre y Salmerón.

Días 1 y 3 de Febrero.—Id. de Almería contra Francisco Capel Alvarez, por asesinato.

Abogados, Sres. Padilla y Lopez Perez, procurador Sr. Orlan y Grisolia.

Día 4.—Id. de Almería, contra don José Belver Morales, sobre homicidio por imprudencia temeraria.

Abogado Sr. Jesus Garcia, procurador Sr. Giménez Osorio.

SECCIÓN SEGUNDA

Día 30.—Causa del Juzgado de Canjaya, contra José Amate Tertosa, por lesiones.

Abogado Sr. Fuentes, procurador señor Giménez Segura.

Día 31.—Id. de Purchena contra Jose Antonio y Pedro Casanova por hurto.

Abogado Sr. Návarez, procurador señor Návarez.

Día 4.—Id. de Berja, contra Miguel Soto Perez, por hurto.

Abogado Sr. Iglesias, procurador señor Plaza,

Sección local.

Compromisarios

Para la elección de los vocales y suplementos del Instituto general de Reformas sociales que ha de tener lugar el día 12 del próximo Febrero, han sido elegidos compromisarios los señores siguientes:

Por la Cámara oficial de Comercio de esta capital, D. Pedro Alemán.

Por el Sindicato de Riegos de Berja D. Eduardo Navarrete Perez.

Por la Junta local de Reformas sociales de Vera, D. Salvador Latorre Cervantes.

Por la de Canjaya, D. José Ros Sanchez.

Por la «Cámaras Agrícola y Mercantil» de Fíjana, D. Francisco Nandares Bermudez y como delegado de esta D. Francisco Losana Navarro.

Detenido

En Cuevas ha sido detenido por la guardia civil, Diego Caparrós Perez, por haber herido en la cabeza á su vecino Antonio Segura García.

Procesada

La benemerita del puesto de Serón, ha sido detenida á la procesada Adela Mar-

Fábrica de pianos y almacén de música é instrumentos

DE Lopez y Griffó

Marqués de Larios, 5, Málaga.—Talleres, Cuarteles, 4.

Sucursal en Almería, Paseo del Príncipe, 21

Gran surtido en Pianos y Armoniums de los más acreditados constructores españoles y extranjeros. Ventas al contado y á plazos. Instrumentos musicales de todas clases. Accesorios y joyas para toda clase de instrumentos. Gramófonos. Phonola.

Música española y extranjera. Ediciones económicas Peters y Litoff. Colección de obras características para Guitarra, del eminentísimo concertista D. Juan Parga.

Representantes de los fabricantes de Pianos Pleyel, Givaud y Chassaigne

Sucursal en Granada, Zaontín, 5.

Gobierno las correspondientes cartas de pago para atender á los gastos de las operaciones facultativas que se han de llevar á efecto en los expedientes ministeriales números 28 605 del término de Huércal de Almería y 28 797 de Velez-Rubio.

Accidente del trabajo

El alcalde de Cuevas ha remitido al Gobernador los siguientes partes de accidentes del trabajo ocurridos á obreros en aquel término municipal.

José Castro Asensio, obrero de la mina «Santa Ana», una centuria en la espalda, producida por un desprendimiento de terrenos.

Juan Ponce Martínez, de la misma mina, una herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, causada por un w. g. o.

Diego Castro Segura, picador, de la mina «Petronila», una herida contusa en la cara, causada por un golpe del destornillo.

Constitución.
Han quedado constituidas en Huécija y Almócita las Juntas locales de Reformas Sociales de aquellos pueblos.

Para rectificar
Se ha devuelto al Ayuntamiento de Serón, para que sea rectificado, el presupuesto municipal del año actual.

Parras y uvas
Parrales vigorosos de uva legítima seleccionada de embarque sin plazas perdidas, solo pueden formarse poniendo ingertos encebados de dos metros de altura, 60 centímetros postura, y soldadura perfecta sobre pie Rupestre del Lot y Riparia X Rupestre 1014 como los venden á 4 reales, nro. Antonio G. Galan en Alhabia.

En pedidos de importancia grandes descuentos.

Interesante.
Véase 4.º plana «Artículos de construcción».

Venta de panadería
Se vende completa en buen sitio acreditado.

Diríjase á D. José Marin, calle Návaro Rodrigo núm. 3, Almería.

Agentes

Se desejan (con buenas referencias) en todos los pueblos de la provincia, bien relacionados con los Ayuntamientos, dirigirse á Miguel Company en Almería.

Papel para habitaciones
Gran surtido á precios de fábrica en «El Pasaje».

PRINCIPE, 13.

Gabinete médico quirúrgico
de Lopez Ortiz ha sido trasladado á la calle de Sebastián Pérez y Paseo del Príncipe núms. 1 y 14 en los altos del establecimiento de óptica.

Horas de consulta: de 2 á 4 de la tarde.

Para los pobres: de 11 á 12 de la mañana.

Academia de Derecho

Continua abierta la que dirige nuestro colaborador el conocido abogado y escritor D. Paseual Santa Cruz en su domicilio, fonda de Vivas, Real, 27.

El Sr. Santa Cruz dará también lecciones á domicilio á los interesados que lo deseen.

Cazadores

Lámparas eléctricas para bolsillo pesetas 4, 5, 6 y 7. Pilas de recambio. EL PASAJE, Príncipe, 13.

Telegramas.

(Recibido después de cerrar la edición de ayer y que mandamos fijar á la entrada de todos los cafés, en nuestro deseo de informar lo antes posible al público).

Nuevo ministerio

Madrid 27-19'45

Ha quedado constituido el nuevo gobierno, después de ser aprobado por su S. M., en la siguiente forma:

Presidencia, Villaverde; Gracia y Justicia, Ugarte; Estado, Villaurrutia; Hacienda, García Alix; Gobernación, González Basada; Guerra, Martítegui; Marina, Cobiana; Instrucción Pública, Lacierva; Agricultura, Vadillo.

Los nuevos consejeros jurarán hoy.

(DE HOY)

Declaraciones de Máura

Madrid 23-3'45

El señor Máura no se equivoca en hacer declaraciones contrarias al gobierno, afirmando risuadamente que no lo apoyará.

D. ca el expresidente del gobierno, que se dedicará á pedir

Círculo republicano

Mañana domingo, á las ocho de la noche, se verificará la velada artística, poniéndose en escena el drama «De Malaraza», para cuya función pueden recoger sus localidades los socios del Círculo, previa la presentación del título.

Defunción

Anoche dejó de existir una preciosa niña, hija de nuestro particular amigo D. Camilo Pérez Martínez.

A las cuatro de la tarde de hoy ha tenido lugar la conducción del cadáver á la última morada.

Enviamos nuestro más sincero pésame á nuestro amigo y demás familia.

Estadística de pesca en España

Con objeto de que los oficiales que el ministerio de Marina nombran delegados técnicos para asistir al Congreso internacional de pesca y piscicultura que ha de celebrarse en Viena del 4 al 9 de Junio próximo, puedan presentar en el mismo proposiciones debidamente autorizadas que desarrollos las aprobadas por el último Congreso de Lisboa, se ha dispuesto que se termine con toda urgencia la información técnica y estadística de la pesca en España.

Con este fin, ha sido designado el te-

Cuota

Se ha dispuesto de Real orden que la cuota irreductible que satisface las fábricas de azúcar de remolacha se refiere á todo el tiempo que dure una campaña, aún cuando comprenda parte de dos ejercicios económicos.

Personal judicial

De Real orden se ha dispuesto que mientras exista personal con derecho á ingresar en la carrera judicial no se curse ninguna solicitud sobre ingreso de abogados en dicha carrera.

Toma de posesión

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo gobernador militar de Melilla, nuestro paisano, el general Segura Camayo.

Autorizado

Ha sido autorizado el presupuesto municipal del corriente año del Ayuntamiento de Macael.

Convocatoria

Para el lunes próximo, á las diez de la mañana, ha sido convocada la Junta provincial de Beneficencia.

###

QUINTAS

Gran Centro de Redención del servicio militar

Domiciado en Madrid, Toledo, 55, entresuelo

Casa fundada en 1890.

Director propietario, D. Ramón Barrau Claverol. Se hacen en el contrato de redención del servicio militar por la cantidad de 75 pesetas, al contado y 25 en dos plazos. Punto de su oficina: D. Juan Moreno y Hernando, agentes, Almería.

Compañías de Seguros Marítimos

The Underwriting

(Lloyd inglés)

Aurora

Bilbao

Londres

Se aseguran toda clase de mercancías por vapores y buques de vela a primas económicas.

Representante, Adalberto Ruiz, paseo del Príncipe, 65, (frente al teatro Cervantes).

Banco Hipotecario de España.

PRÉSTAMOS AL 4 Y 25 POR 100 ANUAL

Agentes: Salvador Romero y Hermano

Paseo del Príncipe núm. 10.

con hincapié, la inmediata reapertura de Cortes para discutir en primer término, la crisis ministerial del pasado mes de Diciembre, cuando el presidio el gabinete.

Anade el señor Máura - que declina toda responsabilidad por las graves consecuencias que pudieran seguirse, al querer entorpecer esta discusión de la crisis.

Termina extrañándose que se hayan juntado en el mismo gobierno, ministros que opinan con criterio distinto acerca de la fecha de reapertura de las Cortes.

Fallecimiento

Madrid 28-9

Ha fallecido en esta corte, el cónsul de San Bernardo.

Las listas colgadas en la puerta del ilustre muerto, se han llenado de firmas.

Revolución en Santo Domingo

Madrid 28-9-30

Ha estallado en la República Dominicana, sangrienta revolución.

Los cablegramas que dan cuenta del movimiento revolucionario, dicen que en las calles de Santo Domingo se han librado sangrientas batallas entre las tropas leales y los revolucionarios.

El número de muertos, dice los despachos, que asciende a quinientos, y a mil quinientos los heridos.

En Rusia

Madrid 28-9-49

Despachos de San Petersburgo anuncian que aumentan las huelgas en Moscú, Kiev y Riga.

La tropa se ha visto arrollada en algunos sitios, teniendo que hacer descargas cerradas contra las compactas masas de huelguistas.

Las collisiones en las poblaciones citadas, entre los huelguistas y las tropas, son frecuentes y encarnizadas.

En San Petersburgo

Madrid 28-9-50

La noche pasada ha continuado la tranquilidad en la capital de Rusia.

Las autoridades han dictado medidas de rigor para hacer cesar el estado de agitación que reina en las otras poblaciones del imperio.

Stoeasel

Madrid 28-10

Ha llegado a Shangha a bordo.

EL REGIONAL

Ha llegado MR. LERAS

mecánico francés

Zaragoza, 2, al lado de Telégrafos.

Oposiciones á Telégrafos

Preparación completa para ingreso en las próximas oposiciones que anuncia la «Gaceta» del día 10 del actual. Las plazas que han de cubrirse son 200. La edad de 15 años a 22. La preparación a cargo de los «estadísticos» del Instituto Muñoz, Almudena, Brú, Breece, Pérez García y un oficial del ejército. Se facilitan detalles y programas y se admiten inscripciones.

Campamento 6, frente a la Escuela Normal.

Para Barcelona



Directamente y sin escalas saldrá del puerto de Almería los días 7, 16 y 28 de cada mes el vapor

Velarde

En combinación con la Compañía de los Caminos de Hierro del Sur de España se pueden facturar con destino directo a Barcelona toda clase de mercancías des de Granada, Linares y demás estaciones del Sur.

De la guerra

Madrid 28-10-20

Un despacho de San Petersburgo, con referencia á otro recibido del general Kuropatkin, anuncia que el generalísimo ruso ha tomado la ofensiva contra el ejército japonés.

En el primer movimiento los rusos han ocupado las poblaciones manchegas de Kaitata y Kiteigontaya.

El combate ha empezado en todo el frente del ejército ruso que ocupa las llanuras situadas en las margenes del río Chao.

En Marruecos

Madrid 28-10-30

Telegramas de Tanger dicen que el Reghi, secundado por Ruamenna prepara un ataque para ver si consiguen apoderarse de Uxda.

Las tropas imperiales, aunque en escaso número, se preparan para neutralizar este movimiento del pretendiente.

El bandido Raisuli

Madrid 28-10-40

Dicen de Tanger que el poblado de Zirot, residencia del bandido Raisuli, y sus parciales, se encuentra abandonado, pues Raisuli huyó de él, sabiendo que se aproximaban las tropas imperiales.

Toma de posesión

Madrid 28-12-30

Los ministros se han poseído de sus respectivos departamentos, pronunciándose los discursos acostumbrados y la presentación del personal.

El de Gobernación, señor González Besada, se esfuerza para que los Directores Generales y subsecretario, retiren las dimisiones que tienen presentadas.

Por ahora, se asegura que no habrá traslado ni cambio de gobernadores.

Entre escolares

Madrid 28-12-45

Esta mañana se han agredido en la facultad de Farmacia algunos estudiantes, propinándose algunos bastonazos.

El motivo ha sido el incidente ocurrido hace tiempo con el profesor de aquella facultad señor Lazaro.

ALMODOBAR.

A los quintos de 1905

Gran Centro de Redenciones Militares

Establecido en Guadalajara bajo la dirección de D. António Boiscares y Claverol, propietario en aquella capital y en la villa y cerca de Madrid, industrial y rentista.

Precio de las operaciones

Al contado 250 pesetas.

A plazos 275 pesetas

Por 250 pesetas depositadas en el Banco de España, cuotas de banco e de recién nacido eredito, antes del 12 de Febrero, serán redimidos los mezmos que se aseguren en este Centro, si por el número que obtengan en el sorteo les corresponda ser soldado. Igualmente lo será, los que se aseguran por 275 pesetas entregando 475 a contratar y las restantes para el 15 de Agosto próximo.

Este Centro asegura gratis el quinto que demuestre que cualquier sociedad de las conocidas que funcionen en Madrid cuenta con garantías para responder en forma legal al cumplimiento solamente de un o dos cuantos contratos.

Depósito de este Centro es Almería, D. José González Canet.

Para suscribirse y demás detalles, dirigirse a D. José Pérez, Majadahonda, 33, y D. Andrés Galera, Yépez, Heredia Cortés, 2 y Tiendas 3, sombrerería, Almería.

Invierno 1904-1905.

La Madrileña

Real de las Tiendas 4, frente a la tienda Las Filipinas.

Liene el gusto de anunciar á su numerosa clientela, haber recibido grandes surtidos para la presente estación de invierno, que vendemos á los siguientes amables precios.

Camisas trama, á pesetas 3, 4 y 4'50.

Camisetas con pelo para caballero, desde pesetas 1'75 hasta lo más superior.

Pantalones con pelo desde 2 pesetas uno.

Camisetas punto inglés, á pesetas 5'50, 4 y 4'50.

Camisetas con pelo para niñas, á pesetas 1'30, 1'50 y 1'75.

Pantalones punto buena calidad, pesetas 1'50.

Pantalones granito para señoras, á pesetas 2.

Cubre cerdes punto inglés en colores, á pesetas 2'50 y 3.

Trajes punto granito para niños de 2 á 10 años, desde 0'75 según sea el tamaño.

Camisetas punto granito para señoras, desde una peseta.

Medias superiores escocesa y lisas para señoras, desde pesetas 1'50.

Género adamascado de anchura media, á pesetas 1'40 varia.

Servilletas adamascadas tamaño regular, á pesetas 4'50 docena.

Calzinetas lisadas y escocesa, á pesetas 1 y 50.

Calzinetas superiores de lana, á pesetas 2 y 2'25.

Sayas de francia superior, á pesetas 4 y 5'8.

Grandes surtidos en toallas de pelo, botónadas, tirantes, corbatas y otros artículos concernientes al ramo.

Primera casa en ropa blanca para señoras y niñas.

La Madrileña

4, REAL DE LAS TIENDAS, 4.

PRECIO FIJO INALTERABLE

Interesante á los Agricultores

Y han llegado las primeras remesas de Barbados Rupestre, Lot Feno, hoja de Albaricoquillo y que tan buenos resultados han dado en este país.

Tambien hay Aramon Rupestre y otras diferentes variedades ya conocidas y que se adaptan á esta región. Precios sin competencia desde 40 á 60 pesetas millar segun la variedad y grueso del Barbad.

Completo surtido en áboles frutales, de paseo y jardín. Basurinas, piñas y semillas de todas clases.

Buen surtido y exquisita planta en naranjas mandarines, grana de oro y limones tanto del país y otros criaderos como son los valencianos que ya se cosecha mucho por sus excelentes resultados.

Gran surtido en almendros y olivos de grandes rendimientos propios para esta zona.

Hay R-pia muy superior para injertar toda clase de plantas.

Completo surtido en guanos para todos los cultivos marca Pomés de excelente calidad.

Hay quanto se necesita en azufres del país y extranjeros desde la clase corriente al sublimado más superior. Sulfato de hierro y cobre. Sulfatadas varios sistemas y azufradoras. Alambre para parras.

Completo surtido en herramientas de todas formas para la Agricultura.

Almacén del Candado, Real 9, Almería

Fábrica de serrín de corcho

Aguas de Lanjarón

Fabricación especial de serrines para envases.

Situada en la carretera de Peniente, á la salida del pueblo.

Despacho central: Reina, 25, Almería.

A los parraleros y alboricultores

Se venden en el plantel de don Diego Aparicio, Fíjana, barbados de vides americanas, ingertos de uva de embarque, de mesa y de vino.

Frutales de todas clases, á 70 céntimos de peseta uno y almendros sin interior, á 15 céts.

Para más datos dirigirse á su dueño en Fíjana.

El agua de Lanjarón es la mejor para los convalecientes por su poder estimulante y un poderoso preservativo contra las enfermedades infecciosas. Así lo ha reconocido el jurado de la reciente Exposición Internacional de París, concediéndole diploma y medalla de oro.

Le da el manantial de la Salud, para el estómago y riñón. Le da la Capuchina, para el hígado; Capilla y San Antonio para la anemia y diabetes.

Precio: 60 céntimos botella de un litro devolviendo el casco.

Depósito exclusivo para Almería y su provincia:

JOSE ORIHUELA CALVO,

Papelaría e Imprenta

Puerta de Purchena.—Almería

Almería: imp. «El Regional».

